

Hultehouse

Marche populaire: 343 randonneurs ont bravé le mauvais temps

La 28e édition de la marche populaire internationale du Club vosgien, dont le départ a été fixé cette année au chalet du Limmersberg à Hultehouse, a rassemblé 343 marcheurs. Ce dimanche 18 août, un brouillard et une pluie constante se sont invités au départ de la marche.

Ce temps maussade n'a pas découragé les 343 marcheurs qui se sont lancés sur les trois circuits proposés par le Club vosgien : ils étaient 62 sur le 5 km, 212 sur le 10 km et 69 sur le 20 km.

En raison de cette météo très défavorable, les recettes n'ont pas atteint les chiffres des années précédentes, la fréquentation étant en baisse de 40 %.

Une coupe a été décernée aux trois clubs les plus repré-



Les Marcheurs du Lac de Holving ont pris le départ bien équipés contre la pluie.

sentés : les Cigognes d'Alsace avec 26 inscrits, les Marcheurs du Lac de Holving avec 19 participants et le Club vosgien de Dabo avec 16 marcheurs. Une coupe revient à la plus jeune marcheuse, Léane

de Hultehouse, et au plus jeune marcheur, Baptiste de Phalsbourg, âgés tous deux de 7 ans. On peut espérer qu'avec la présence de ces jeunes marcheurs, la relève soit assurée.